

Artikel vom 02.07.2019

Unsere OB-Kandidatin Kristina Frank



Grüß Gott, liebe Münchnerinnen und Münchner!

Als Münchner Kindl treibt es mich um, wenn unsere Stadt aus dem Gleichgewicht zu geraten droht. Als junge Mutter treibt es mich um, wenn Eltern wegen eines fehlenden Kita-Platzes nachts nicht mehr schlafen können. Als ehemalige Staatsanwältin und Richterin treibt es mich um, wenn sich Menschen in unserer Stadt nicht mehr gut aufgehoben fühlen. Als Kommunalreferentin und Stadtministerin treibt es mich in den Wahnsinn, wenn die Stadt sich gegenseitig blockiert. Als passionierte Sportlerin treibt es mich um, wenn man auf den Fußballplätzen vor lauter Andrang keinen Platz mehr zum Tore schießen hat. Als CSUlerin treibt es mich zur Raserei, wenn Vereine nicht mehr ihren lieb gewonnenen Traditionen nachgehen können.

In unserer Weltstadt mit Herz muss sich etwas bewegen. Lassen Sie mich München wieder ins Gleichgewicht bringen. In eine »City-Life-Balance«. Dafür bitte ich Sie als OB-Kandidatin 2020 um Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Besuchen Sie mich auch auf meiner [Website](#).

Ihre Kristina Frank

*CSU-Oberbürgermeister-Kandidatin für die Landeshauptstadt München
Stellvertretende Kreisvorsitzende der CSU München Nord-West*